



Coyoacán, a 29 de marzo de 2025
Boletín: COY/DCS/061

CON LA FILCO COYOACÁN SE REAFIRMA COMO CORAZÓN CULTURAL DE LA CDMX

- *El alcalde de Coyoacán, Giovanni Gutiérrez Aguilar destaca la presencia de reconocidos autores quienes participaron en este festival cultural con talleres, mesas redondas, presentaciones literarias y charlas.*
- *"Quiero agradecer a todas y todos los artistas, escritores, ensayistas, poetas, pintores, maestros, talleristas y, sobre todo a las y los coyoacanenses, que lo hicieron posible", señala el Alcalde.*
- *Se prepara ya la siguiente edición de la Feria Internacional del Libro de Coyoacán, la cual se consolida como una de las más importantes en el país y a nivel internacional: Gerardo Valenzuela, director de la FILCO.*

El acceso a la cultura y la educación debe ser universal, por eso, en Coyoacán estamos convencidos de que nuestro compromiso es emprender todas las acciones que faciliten esa posibilidad, dijo el alcalde Giovanni Gutiérrez Aguilar, al recibir a las y los integrantes del Consejo de la Feria Internacional del Libro de Coyoacán.

"Quiero agradecer todo el esfuerzo, toda la voluntad y todo el compromiso de todas y todos ustedes quienes, junto con la alcaldía Coyoacán, así como todas las autoridades involucradas, para llevar a cabo este encuentro literario, abierto a todo el público, con actividades gratuitas, con música, cine, con baile y con todas las demás artes. Gracias y felicidades a todas y todos. Coyoacán se confirma como el corazón cultural de la Ciudad de México", dijo Giovanni Gutiérrez.

Gerardo Valenzuela, director fundador de la FILCO, indicó que en esta cuarta edición se rompió el récord de asistencia con más de 250 mil personas en los 10 días que duró la Feria en la cual participaron grandes personalidades y en donde se tuvo como invitado a Japón, al estado de Coahuila y al pueblo originario de Santa Úrsula.

Ante integrantes del Consejo de la FILCO como María Luisa León-Portilla, Mario Bojórquez, Carlos Martínez Assad, Alfonso Carrasco, Guillermo Kahlo, Adrián Casasola, Emiliano Gironella, Miguel de la Cruz y Baltazar Domínguez, el Alcalde de Coyoacán recordó que, desde el inicio de su primera administración, uno de sus compromisos ha sido llevar la cultura a todos los rincones de la demarcación. Gracias a ello se han dado conciertos gratuitos de la Orquesta Sinfónica de Coyoacán y no solo en el centro histórico, sino en diversas colonias, pueblos y barrios; se cuenta con exposiciones gratuitas y se ha llevado ópera a diversos puntos de esta zona.

Una de las acciones más destacadas ha sido la inversión que se ha hecho en la recuperación y restauración de monumentos históricos, acción sin precedente en los últimos 30 años en esta demarcación, pues se ha logrado la restauración del





Palacio de Cortés, del kiosco que mandó colocar Porfirio Díaz, de los arcos atriales, de la parroquia de San Juan Bautista y se encuentran como proyectos la restauración de la obra de la muralista Aurora Reyes, dentro del Palacio de Cabildos y el mural de la capilla del interior del Palacio donde se casaron Diego y Frida Kahlo, del maestro Diego Rosales, alumno de Frida.

Gerardo Valenzuela, director y fundador de la FILCO, dijo: "La FILCO es un espacio donde la cultura y la literatura se unen para crear una experiencia única y enriquecedora para todos los asistentes. Estamos emocionados de anunciar nuestra próxima edición y de seguir trabajando para hacer de la FILCO la nueva tradición Coyoacanense, cada vez más importante y relevante para la comunidad cultural de México".

El director de la FILCO anunció algunas novedades para la siguiente edición de la Feria en el marco del Mundial de Fútbol 2026, como una exposición de fotografía con imágenes inéditas del mundial México 70; material gráfico de la historia del fútbol en el país, conferencias literarias culturales e históricas mensuales y la creación de un pabellón internacional en Jardín Centenario.

Además, también anunció el lanzamiento de la convocatoria de fotografía FILCO Coyoacán y el convenio de colaboración institucional entre FILCO y la alcaldía Coyoacán y, muy probablemente un hermanamiento cultural con Francia.

000

